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Р е ф е р а т . В статье рассматриваются теоретико-прикладные вопросы уголовной политики в 
отношении несовершеннолетних. Авторы опираются на криминологические и социологические ис-
следования, проведенные в современный период. Делается вывод о том, что в настоящее время не 
наблюдается преемственности и стабильности в уголовной политике в отношении несовершенно-
летних, в итоге законодательство криминального цикла испытывает серьезные колебания. В связи 
с этим требуется комплексная переработка норм действующего уголовного, уголовно-процессуаль-
ного и уголовно-исполнительного законодательства, составляющих основу уголовной политики в от-
ношении несовершеннолетних.

К л ю ч е в ы е  с л о в а : уголовная политика; ювенальная юстиция; несовершеннолетние; 
преступность; судимость; наказание.

udc 343.2

socioloGical research in The field of criMinal policY 
in relaTion To Minors

Petrova irina
Candidate of Law, associate professor, The North-Western Institute (branch) of The 
Kutafin Moscow State Law University, Russia, Vologda, e-mail: petrova_vologda@
mail.ru 
Santashov Andrey
Doctor of Law, associate professor, Chief Scientist, Moscow Academy of The 
Investigative Committee of the Russian Federation, Russia, Moscow, e-mail: 
santashov@list.ru

Gerasimova Elena
Candidate of Law, associate professor, The North-Western Institute (branch) of 
The Kutafin Moscow State Law University, Russia, Vologda, e-mail: evger@mail.ru

A b s t r a c t . The article deals with theoretical and applied issues of criminal policy in relation to minors. 
The authors rely on criminological and sociological research carried out in the modern period. It is concluded 
that at present there is no continuity and stability in criminal policy in relation to minors, as a result, the 
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